

12. NOVEMBER 2021

CAFÈ NERLY - ERFURT

AUSSTELLUNG

„Verschwunden“
Gemälde von
Madita Jodes

PERFORMANCE

InSan-Projekt
Oqba Bouzian und
Adam Alazawe

MUSIK

Djane
Pachamam



“ Der Mensch kann seine primäre Heimat nicht wählen, was er wählt, ist ein Zuhause. Oder eine zweite, dritte, vierte Wahlheimat. Heimat ist Schicksal, wohingegen Wahlheimat das Ergebnis einer Befreiung vom Schicksal der Heimat ist; die gewählte Heimat ist frei vom Verhängnis einer auferlegten Identitätszuschreibung, Heimat hingegen trägt manchmal schwer an Unfreiheit einer nicht gehabten Wahl, an diesem Ort in dieser Zeit geboren worden zu sein.

Christian Schüle | „Heimat - Ein Phantomschmerz“

